

EKSPOS

Polsek Caringin Polres Sukabumi Aktif dalam Menjaga Kondusifitas Melalui Kegiatan Sambang/DDS Bhabinkamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 29, 2023 - 10:34



BRIKKA YUSUF MUHIBBUDIN SH. BHABINKAMTIBMAS DESA CARINGIN WETAN
-6,826433,106,86429 -65,2m
28/11/2023 14:52:10

Polsek Caringin Polres Sukabumi Aktif dalam Menjaga Kondusifitas Melalui Kegiatan Sambang/DDS Bhabinkamtibmas

Sukabumi, 29 November 2023 - Kapolsek Caringin Wetan, melalui laporan resmi, menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan, BRIPKA YUSUF MUHIBBUDIN SH., telah melaksanakan kegiatan Sambang/DDS (Door to Door System) pada hari Rabu, tanggal 29 November 2023, pukul 14.50 WIB. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Caringin 02/01, Desa Caringin Wetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien)*". Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menampung curhatan dan saran dari warga Desa Caringin Wetan.

Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa Pesan Kamtibmas kepada warga masyarakat dalam kesempatan tersebut. Salah satunya adalah mengajak warga bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik melalui kegiatan ronda malam maupun dengan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, menegaskan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan. Beliau mengatakan, "*Kami berharap masyarakat dapat menjaga keamanan wilayahnya masing-masing dengan bekerja sama dengan aparat keamanan. Ini adalah bentuk dari keselamatan bersama.*"

Pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas juga mencakup imbauan untuk mencegah paham radikalisme, melaporkan permasalahan yang dapat menjadi viral di media sosial, menghindari perdagangan manusia, tidak membakar sampah dan lahan/hutan, menjaga keamanan lingkungan, serta memberikan pemahaman tentang tahapan-tahapan Pemilu 2023/2024.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat semakin solid, menciptakan lingkungan yang aman, dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan bersama.